

Harald Schuster

Vorsitzender des USC Konstanz

Grußwort – DM U14 männlich

Liebe Volleyballfreunde,

zu den Deutschen Meisterschaften der männlichen U 14 möchte ich alle Teams, Vereine, Eltern und Zuschauer sehr herzlich begrüßen.

Erfreulich finde ich, dass es gelungen ist, wiederholt einen nationalen „Event“ in den Süden zu ziehen, gleichzeitig ist dies auch Verpflichtung, dass wir Ihnen gute Gastgeber sein wollen.

Mit der Schänzlesporthalle können wir eine optimale Wettkampfstätte anbieten.

Bedanken möchte ich mich in diesem Zusammenhang sehr herzlich für die Unterstützung der Stadt Konstanz, die sich in vielfältiger Weise in die Organisation der Veranstaltung eingebracht hat. Ohne unsere „Ehemaligen“, die vielen Eltern, die anderen ehrenamtlichen Helfer, die Anschreiber und und ... geht gar nichts. Deswegen auch hier im Voraus ein herzliches Dankeschön.

Die Unterstützung des südbadischen Volleyballverbandes ist sehr hilfreich, auch hier herzlichen Dank, vor allem an die Geschäftsführerin Andrea Greguric und den Präsidenten Hans-Dieter Wankmüller.

Für uns als Verein steht die Deutsche Meisterschaft unter besonderen Vorzeichen, denn auch wir als Ausrichter hoffen eine schlagkräftige Mannschaft stellen zu können. Ich würde mich freuen, wenn die Spiele zwar lautstark und positiv unterstützt werden, wir aber gerade bei der U 14 auch viel Verständnis für mögliche Fehler von Spielern Trainer und Schiedsrichtern sowie Niederlagen zeigen !

In diesem Sinne wünsche ich allen Spielern und den Vereinen den größtmöglichen Erfolg, viel Freude und Spaß am Volleyballspiel.

Konstanz im März 2015

Harald Schuster
Vorsitzender

